



自慢の筋肉で パワフルに運送

北総通運株式会社
いしばし よしひろ
石槻 喜裕さん(32歳)

北総通運株式会社は昭和28年に創業して以来、野菜などを首都圏へ輸送し、地域の農業や産業と共に成長してきた運送会社です。物流における豊富なキャリアとノウハウを活かし、目まぐるしく変化する物流ニーズに合わせた効率的な運送を行い、地域の物流を支えている会社です。

——どんな仕事をしていますか

主に市内の農作物を首都圏の青果市場に運送しています。フォークリフトを使って積み込みをするときは、荷物を隙間なく積み込んで輸送コストを削減し、効率的に輸送するようにしています。市内で荷物を積み込んで遠方へ輸送し、現地で荷物を積み込んで戻ってくることがあります、大きさも形もバラバラな大量の荷物を、全て手作業

北総通運株式会社

所在地／旭市二5969

電話番号／62-3335

で積み込みしたときは、普段30分程度で終わる作業に3時間かかったことがあり大変でした。会社はとてもアットホームな雰囲気で、先輩も丁寧に仕事を教えてくれるので、とても働きやすい職場です。

——休日の過ごし方は

妻との共通の趣味が旅行で、先日、妻の実家がある金沢に行きました。家にいるときは、筋トレをして体を鍛えたり、ペットの犬と猫に癒されたりしています。感染症が収束したら、妻とフランス旅行に行きたいです。

——今後の抱負は

事故のないように安全運転を第一に心がけて仕事をし、先輩ドライバーに負けない気持ちを持って、社内の運送売り上げトップ3を目指します。運転がとても好きなので、仕事で日本全国のいろいろな所に行ってみたいです。



仕事の相棒とツーショット



積み込み作業をする様子